

■ SANTA MARTA

# Impulso para el Punto de Información Juvenil con medio centenar de nuevos asociados

La instalación municipal comenzó a trabajar hace dos años en el edificio sociocultural con un aula de informática y una sala de juegos

EÑE | SANTA MARTA

El Punto de Información Juvenil de Santa Marta ha logrado impulsar sus servicios en lo que va de año con medio centenar de nuevos asociados que han tramitado en sus instalaciones el carnet joven oficial que emite la Junta. A lo largo de los últimos meses 42 jóvenes han solicitado contar con carnets y un total de 65 usuarios están registrados y cuentan con la acreditación del centro.

El Punto de Información Juvenil de la localidad transtorresina atiende al menos dos consultas por semana de jóvenes interesados en conocer qué tipo de propuestas se plantean desde esta área y en cuáles pueden participar.

Cada vez es más frecuente que alguna de estas consultas lleguen a través de las redes sociales, vehículo de atención directa y rápida en el que participan cada vez más jóvenes.

Así, por ejemplo la encuesta con la que se elaboró el I Plan de Juventud y que se realizó a principios de año desde este servicio contó con la opinión de más de medio millar de los dos mil jóvenes que viven en la localidad que manifestaron sus preferencias por actividades tanto deportivas como vinculadas con las nuevas tecnologías y la informática.

El Punto de Información Juvenil, tiene como objetivo difundir información, así como atender las demandas de los usuarios y lo hace martes y viernes, de 12 a 14 horas; y las tardes de miércoles a viernes, de 17.30 a 20.30 horas.

El espacio municipal desti-



Taller de juegos de mesa en las instalaciones municipales. | EÑE

Los jóvenes tienen a su disposición desde un aula de servicios múltiples con escenario hasta una sala de juegos

nado a este colectivo de vecinos de entre 14 y 30 años está ubicado en la planta baja del Edificio Sociocultural, donde los interesados pueden encontrar desde actividades formativas hasta propuestas de ocio que les sirven para ocupar su tiempo libre.

El recinto pone a disposición de los jóvenes desde un aula de usos múltiples con cerca de doscientos metros cuadrados y escenario, un aula de ordenadores, el Punto de Información Juvenil y una sala de consulta, juegos y convivencia.



Los alimentos recogidos para Cáritas se entregaron en Murcia.



La representación salmantina en la gala solidaria. | FOTOS: EÑE

## El club de Kenpo ayuda a recoger comida para Cáritas en una exhibición en Murcia

EÑE | SANTA MARTA

Los integrantes del Club Kenpo Aiki Jutsu han participado en una gala solidaria de exhibición de artes marciales para recoger cientos de kilos de alimentos no perecederos a favor de Cáritas en Murcia.

Una docena de deportistas charros de todas las edades acudieron a la localidad murciana de San Pedro del Pinatar para participar en este evento que consiguió reunir a 13 maestros de diferentes disciplinas marciales y sistemas de defensa perso-

nal con un total de más de 100 participantes llegados de toda la geografía española.

Al frente de los salmantinos, que también recogieron en Santa Marta y Aldeanueva viveres que entregaron durante la gala a los representantes de Cáritas, estuvo el maestro Carlos García, que es uno de los 13 acreditados en todo el país y el único en Castilla y León, que además cuenta en su palmarés con el reconocimiento en 2012 en Las Vegas como uno de los 50 mejores maestros del mundo.



**XIX**  
CERTAMEN  
JÓVENES  
PINTORES  
6 A 30 /  
NOVIEMBRE / 2014



SALA DE EXPOSICIONES  
**LA SALINA**

DE MARTES A SÁBADO: DE 11.30 A 13.30  
Y DE 18.00 A 21.00 H

DOMINGOS Y FESTIVOS: DE 11.30 A 13.30 H